



SuperVeille : la relève est assurée !

publié le 14/10/2019

Pour la troisième année consécutive, une **formation** pour **sensibiliser et lutter contre le harcèlement** vient de se dérouler au collège Jules Supervielle.

Pendant quatre jours, huit élèves et quatre adultes ont été réunis afin d'échanger et avancer. Entre apports théoriques et mises en pratique, chacun a pu réfléchir à des situations auxquelles chacun aurait pu se trouver confronter. Au-delà de la question du harcèlement, un vrai questionnement sur la notion de différence, ou plutôt de tolérance a émergé. Autant d'occasions aussi de mettre en lumière ou promouvoir des valeurs et des qualités humaines comme l'empathie ou la solidarité.

Point culminant de ce stage, le dernier jour qui a vu se réunir **l'ensemble du dispositif SuperVeille**, soit **un total de 34 personnes (21 jeunes SuperVeilles et 13 Référénts)**. De nombreux projets ont été évoqués et donnent à tous l'envie de continuer à s'impliquer dans notre nouvel établissement. Entre information, sensibilisation et actions de convivialité, nul doute que tout sera mis en œuvre pour contribuer à faire de notre établissement un lieu où chacun réussit à trouver sa place.

A noter dans vos agendas : **jeudi 7 novembre, journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire**.

A venir : Des moments pour venir nous rencontrer entre 12h et 13h30. Les dates seront communiquées par le biais de Pronote et seront affichées au collège.

Portfolio

